



Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum
mit dem Förderschwerpunkt Sprache

Heidenheim, den 10. Dezember 2021

Liebe Eltern,

wie Sie wahrscheinlich schon aus den Medien entnommen haben, werden in Baden-Württemberg die **Weihnachtsferien** dieses Jahr **nicht vorverlegt**.

Es besteht jedoch für alle Schüler*innen die Möglichkeit, sich ab Montag, 20.12.2021 bis Mittwoch, 23.12.2021 in eine **freiwillige, selbstgewählte Quarantäne** zu begeben. Hierzu müssen Sie als Eltern bitte bis **spätestens Donnerstag, 16.12.2021** einen **schriftlichen Antrag an das Schulsekretariat** der Arthur-Hartmann-Schule stellen, um Ihr Kind in diesen 3 Tagen vom Präsenzunterricht beurlauben zu lassen.

Für diese Beurlaubung wurden vom Kultusministerium Stuttgart **folgende Regelungen** festgelegt:

- die Eltern müssen die Beurlaubung **schriftlich** an der Schule **beantragen**
- die Beurlaubung kann **nur für den gesamten Zeitraum**, nicht für einzelne Tage in Anspruch genommen werden
- die beurlaubten Schüler*innen erhalten für diese Zeit von den Lehrkräften **Arbeitsaufträge/Aufgaben**, die im Zeitraum der Beurlaubung **verpflichtend** zu bearbeiten sind
-

Die **Weihnachtsferien 2021 beginnen**, wie im Ferienkalender vermerkt, am **Donnerstag, 23. Dezember 2021**.

Der **letzte Schultag** ist der **Mittwoch, 22.12.2021**. Der **Schulunterricht endet** an diesem Tag schon um **11.20 Uhr**. Die Schüler*innen kommen dann schon etwas früher mit Schul-Taxi bzw. ÖPNV nach Hause.

Der **erste Schultag** nach den Weihnachtsferien ist der **Montag, 10.01.2022**. Der Unterricht beginnt und endet zu den normalen Zeiten (7.50 bzw. 8.40 Uhr bis 14.35 Uhr mit Mittagessen), d.h. die Kinder werden zum üblichen Zeitpunkt vom Schultaxi geholt und gebracht.

Ihnen und Ihren Familien möchte zum Ende dieses Jahres 2021 eine weiterhin schöne und besinnliche Adventszeit, erholsame Feiertage sowie einen guten Start in das neue Jahr 2022 wünschen! Bleiben Sie und Ihre Familien gesund und genießen Sie die gemeinsame Weihnachtszeit!

Mit freundlichen Grüßen

Heike Mack
Schulleitung
Arthur-Hartmann-Schule